
Pourquoi il faut avoir de l'ambition
On entend souvent parler d'ambition. Mais c&rsquo;est quoi l'ambition au final ? 

 C'est un d&eacute;sir de gloire, de r&eacute;ussite sociale, de tout ce qui peut honorer l'amour-propre.  

 &Ecirc;tre ambitieux stimule &agrave; se d&eacute;passer pour parvenir &agrave; l'excellence.  Vouloir l&rsquo;excellence, c'est le meilleur moyen

d&rsquo;avoir du succ&egrave;s. Est-ce  que vous visez l'excellence ? 

 L'ambitieux est un volontaire ent&ecirc;t&eacute; qui n'h&eacute;sitera pas &agrave; passer par  tous les moyens possibles pour arriver au bout de

ses ambitions. 

 A l&rsquo;&eacute;poque actuelle l'ambition est plus ou moins bien reconnue, et c'est la m&ecirc;me chose pour le developpement personnel. Pour

certains c'est tr&egrave;s bien de voir sa vie en grand. Pour d'autres, c'est de l&rsquo;orgueil. Se penser a la hauteur de faire tout ce qu'on veut, c'est

de la folie. Les optimistes sont ambitieux, les &quot;r&eacute;alistes&quot; (comme ils&nbsp; se nomment) ne le sont pas. 

 Pourtant l'ambition est vecteur de succ&egrave;s. En France, l'ambition n'est pas toujours bien vue, alors que pour d'autres cultures on va respecter

un ambitieux, et m&ecirc;me le soutenir. Faut-il pour autant ne plus &ecirc;tre ambitieux parce que l'on est Fran&ccedil;ais ? La r&eacute;ponse est

non. 

 On se fiche de ce que pensent les gens de nous. Lorsque l'on&nbsp; veut r&eacute;ussir, il faut s'en donner les moyens. Il faut voir les choses en

grand pour soi. Si vous avez un projet, vous cherchez une opportunit&eacute; alors vous devez voir les choses en grand pour votre projet. On reste

g&eacute;n&eacute;ralement trop restreint dans son petit univers &agrave; voir les choses en petit, et on loupe &eacute;normement

d&rsquo;opportunit&eacute;s. 

 Le probl&egrave;me c'est que g&eacute;n&eacute;ralement on s&rsquo;auto-limite, nous-m&ecirc;me. On n&rsquo;ose pas voir les choses en grand,

de ce fait, on passe &agrave; c&ocirc;t&eacute; d&rsquo;opportunit&eacute;s. Imaginez votre bo&icirc;te. Comment le voyez vous ? Petite ? Ou

tr&egrave;s grande ?&nbsp; 

 Si vous la voyez petite, alors vous ne vous donnerez pas les moyens de batir une grande entreprise. Voir en grand, viser haut permettra un minimum

de succ&egrave;s. Par exemple, vous cherchez &agrave; vendre un produit. Vous voyez grand, et d&eacute;sirez en vendre 50 000 exemplaires.

Vous devrez certainement redoubler d'efforts pour y arriver. Si vous ne r&eacute;ussisez pas, alors vous en aurez vendu 10 000 peut-&ecirc;tre.

Prenons le cas o&ugrave; vous souhaitiez vendre seulement 3 000 copies. Vos efforts auront &eacute;t&eacute;s moindres, et vous aurez certes

atteint votre objectif. Mais la diff&eacute;rence est l&agrave;. 

 Il est temps MAINTENANT de voir les choses en grand. Comme Stallone qui r&ecirc;vait de devenir acteur. Il &eacute;tait d&eacute;termin&eacute;,

et il a tout fait pour. Il &eacute;tait aussi ambitieux, car il vivait dans sa voiture et aurait pu accepter de c&eacute;der son sc&eacute;nario &agrave;

$350,000, mais son ambition &eacute;tait toute autre. Il voyait d&eacute;j&agrave; les choses en grand pour sa carri&egrave;re. 

 Se d&eacute;passer et toujours aller plus loin que ses limites est la voie royale pour atteindre le succ&egrave;s. Dans le meilleur des cas vous

r&eacute;ussirez ce que vous d&eacute;sirez, une r&eacute;ussite incroyable, dans le pire des cas vous aurez plus qu'en ayant vu petit. Soyez

ambitieux. 

 &nbsp;
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